



4 de mayo de 2020

GRACIAS

Gracias al mundo y a Dios, por curarme en casa

Sólo eso, gracias a policías, enfermeras, celadores, ambulancias, médicos.

Hubo un momento en que creí que lo tenía. Me asusté, pero me diagnosticaron laringitis. Me fui para casa sin creerlo, sencillamente no era un sitio que cogía enfermos de Covid19. Lo comprendí también.

A pesar de mis 80 años, me traté en casa con antibióticos y paracetamol, por momentos parecía que no respiraba bien y tuve mucho dolor de garganta.

Creo que estar en casa si no es muy grave es lo mejor que puedes hacer también. Vas tomando bebidas calientes, haciendo gárgaras de vinagre y sal, lavando tus manos y con la ducha diaria que no falte.

Me curé, soy uno más que no se contabilizó y se curó en casa.

No fui a un Hospital público porque no llegó a ser necesario. Aunque estuve mal.

Sin embargo, reconozco su labor y nosotros si no estamos graves, tampoco debemos saturarlos en un momento así.

Por eso mil gracias, vecinos, amigos, sanitarios y al mundo en general por tomarse esto en serio.

Consuelo Rodríguez Toja